

### **SOBRE EL PARQUE NACIONAL**

Y hablando del Parque. Con asombro, prácticamente cada día, recibo alguna noticia, quiera que no y por diversos medios, sobre el estado del humedal. Que si apenas quedan hectáreas encharcadas, que si otro conato de incendio, que si los peces mueren a mansalva a causa de la sequía y hay que enterrarlos para que no huelan ni propaguen enfermedades, que si la avifauna al final se "cabreará" y dejará de hacer escalas en sus emigraciones aquí, en el Parque, cual si de apeadero ferroviario viejo y abandonado se tratara, etc. Según tengo entendido, Las Tablas de Daimiel constituyen un PARQUE NACIONAL, es decir, que deben de contar con toda la protección pertinente por parte de toda clase de autoridades, ya sean

autonómicas, municipales, regionales, nacionales e incluso internacionales, como cualquier otro Parque en cualquier parte del mundo. Por eso, y a mi cortito entender, no me cabe en la cabeza el estado de abandono en que se encuentra cada vez que hay una sequía -y dada las características climatológicas de nuestra tierra, por suerte o por desgracia tocamos a sequía por año-; así pues si, la anteriormente citada protección del Parque, requiere un trasvase con los suficientes metros cúbicos, no una limosna, ese trasvase se realiza, y si requiere dos, se realizan dos, etc., etc. Es así de sencillo. Por otra parte, si es necesario reducir los regadíos en las inmediaciones del parque, o en cualquier caso los regadíos que le afecten, pues se reducen, y si es preciso se eliminan. Otra

vez insisto, es así de sencillo. Si no, si importan más ciertos intereses económicos y políticos que la conservación del Parque, pues entonces se le retira al humedal el estatus y la condición de Parque Nacional y que sea lo que Dios quiera. Ya habrá quien lllore lágrimas de cocodrilo, de esos nunca faltan. Lo que no se puede es tener el Parque nacional el perpetuo estado AGONIZANTE. Lo que no se puede es querer, dicho vulgarmente pero así nos entendemos todos, CHOCO, "TAJÁ Y DOS REALES, eso es imposible. O tenemos Parque, o tenemos exceso de regadíos. Que elijan. Así, en poco tiempo, tendremos "la suerte" de poder cambiarle el nombre a nuestra tierra, y en vez de La Mancha, la llamaremos el Sáhara Norte. Total, para lo que le queda...

		<b>AZULEJOS Y SANEAMIENTOS</b> <b>GALO GOMEZ</b> <b>MOBILIARIO DE BAÑO</b>	
Prim, 6 y 8 Telf. y Fax: 926 850 318			

<b>AUTOS CARRANZA</b> VEHICULOS DE OCASION	
<b>20 AÑOS DE EXPERIENCIA</b> <b>AVALAN LA COMPRA</b> <b>DE SU VEHÍCULO</b>	
<i>Poligono Industrial</i> C/ Bodegueros N <sup>o</sup> 17 Telf. 926 85 49 12	13250 DAIMIEL (C. Real)

<b>los blancos</b>
SUCESORES DE FRANCISCO BLANCO, S.L.
<b>HOGAR Y MODA:</b> Virgen de las Cruces, 8 • Telf.: 85 00 70 DAIMIEL
Jesús del Perdón, 24 • Telf.: 61 45 00 MANZANARES
<b>MUEBLES:</b> Plaza de Santa María, 10 • Telf.: 85 00 70

<b>ANGEL NUÑEZ DE ARENAS ZURITA</b>		
	<b>SERVICIO DE NEUMATICOS</b>	
Telf.: (926) 85 10 60 DON TIBURCIO, 72 - DAIMIEL		